

乙訓歯科医師会から健康教室

Dental Association Otokuni

力衰は1ノミシロ 右 全身共に弱るの系のコロ プロセスと 2日後と 月一回として更に 用ひたしてしま
天の場合は29日に延期す コースで行われる。 り。メールの場合は た。めでる会では、青も
る。

長岡京市、大山崎町を matukata@nike.eo

※聴竹居倶楽部080
みじなどの庭園が無料開
(6117) 7510

『大切な鼻呼吸』

この時期、風邪やインフルエンザの猛威はひと段落かも知れませんが、花粉症で悩まれている方は多いと思います。そんな方は普段お口を開いて呼吸をしていないかチェックしてみてください。本来、呼吸は口ではなく鼻でするものです。空気中には花粉や細菌、ウィルス、ホコリなどがいっぱい含まれていますが、鼻から吸ったこの空気は、まず鼻毛で大きなホコリを取り、そして細かい毛や鼻水でさらに細かいホコリや細菌、ウイルスを取り除きます。

鼻で空気清浄、加湿 口呼吸より酸素も多く

ていると、鼻の様なフィルターは無く、大量のホルマリンは、細菌やウイルスなどを体の中に入れてしまいます。そこで、鼻の様なフィルターは無く、大量のホルマリンは、細菌やウイルスなどを体の中に入れてしまいます。そうすると当然のことながら、風邪やインフルエンザ、花粉症などに罹ります。その他にもアレルギーやぜんそく、アトピー、リウマチなど様々な病気の原因にもなります。また口の中は乾燥してしまいます。また口の中は乾燥してしまって、殺菌・消毒作用のある唾液が作用が發揮され異物を防御し、きれいになつた空気を温め加湿をして喉を通り肺に送り込んでいます。鼻は高性能の加湿機能付きの空気清淨機とも言えます。しかし普段から、口呼吸をしま

す（普段鼻を使っていない）、歯並びがガタガタになるなどの歯並びや噛み合せの問題も起ります。そこで、鼻呼吸は口呼吸と比較してもあります。その他のにも、口の中が乾燥しているため入れ歯が外れやすくなったり、入れ歯がズレて歯ぐきが傷ついたりします。

私たちも体の使い方に唾液は潤滑の役目もしているので、乾燥していると、食事をしても飲み込みにくく、ひどくなると誤嚥性肺炎にもつながります。それほど呼吸は生きていくうえで大事であります。呼吸は口呼吸に比べて優れているので、普段からしっかりと口を開じて鼻呼吸を実践してください。（京都府乙訓歯科医師会ホームページ <http://www.8020otokuni.com/>



ルが3日
体育館で
ソフト
ゴムの柔
特徴。4
る。フェ
乙訓2市
女混合(一
の部)に
るので、受け口や前歯
が噛み合わない、歯並び
がガタガタになるなどの
歯並びや噛み合せの問
題も起ります。青も
す。鼻呼吸は口呼吸と比
較してもあります。そ
の他にも、口の中が乾燥
しているため入れ歯
が外れやすくなったり、
入れ歯がズレて歯ぐきが
傷ついたりします。
私たちも体の使い方を
に唾液は潤滑の役
目もしているので、
乾燥していると、
食事をしても飲み
込みにくく、ひど
くなると誤嚥性肺
炎にもつながります。
それほど呼吸は生
きていくうえで大事で
あります。呼吸は口呼吸に
比べて優れているので、普段
からしっかりと口を開じ
て鼻呼吸を実践してくだ
さい。（京都府乙訓歯科
医師会ホームページ <http://www.8020otokuni.com/>

1ボール

第23回

仲岡 佳彦